

学校だより



みなみたなか

平成23年5月31日
練馬区立南田中小学校
校長 梶谷 雅弘

21世紀・新しい時代の健康教育推進学校優良校受賞

校長 梶谷 雅弘

3月17日に、日本学校保健会より「21世紀・新しい時代の健康教育推進学校優良校」として表彰される予定でしたが、東日本大震災の影響により授賞式が中止となりました。

先日、その賞状と盾を頂きましたので、ご紹介いたします。



表彰状と盾

今回は、日ごろの実践を評価いただき練馬区より推薦され受賞の運びとなりました。推薦の基準は、「健康教育、健康管理及び組織活動を内容とする学校保健計画、学校安全計画が適切に実践され、更に食に関する計画や指導などを含めた具体的な健康課題について、学校・家庭・地域社会が連携し、解決に向けて成果を上げている学校」となっています。

東京都では、小学校5校が表彰されました。

練馬区教育委員会の保健給食係長さんが届けてくださいましたが、練馬区としても名誉なこととお話しくございました。

これからも、保護者や地域の皆様と連携して児童の健やかな成長を願い日々の教育活動を進めて参ります。

思い出に残る運動会・・・ご声援有り難うございました・・・



Under The Sea(1・2年)



エイサー(3・4年)

と玄関に行ったら全て保護者の皆様方がやってくださっていました。と野村教諭は感激していました。数限りない保護者の皆様のご支援を頂き、無事、思い出に残る運動会を終えることが出来ました。

来賓の皆様、地域や保護者の皆様のご支援に重ねて御礼申し上げます。有り難うございました。

5月22日(日)、大勢のご来賓や地域・保護者の皆様の温かい声援を受け、児童は、最高の演技を披露することが出来ました。皆様の温かいご声援に心より感謝申し上げます。

今年も6年生の活躍が光りました。演技だけでなく日々の活動も立派に果たしてくれました。3・4時間目の練習が終わり疲れているのにほっとする間もなく、1年生の教室に配膳の手伝いに毎日通ってくれました。おかわりする1年生のためにおかずを半分に切り終わるとやっと戻ります。6年の教室では、その分、少ない人数で準備をすることになります。6年全員の気持ちが一つになっているからこそ毎日の手伝いが出来たのです。1年生の心からのお礼の言葉が疲れを癒しているのかもしれない。私は、そんな6年生を誇りに思います。

また、運動会の片付けですが、雨に濡れながら大勢の保護者の皆様にお手伝いを頂き、あっという間に作業を終えることが出来ました。本部テントで使用した家庭科室の机を雑巾で拭き片付けようと



8 SINをもって(5・6年)